



Reventaron a Ignacio Mier por pedir que ‘fusilen pacíficamente’ a opositores: “Aprendiz de dictador”



Miembros del Movimiento Regeneración Nacional se dieron cita en el llamado Festival por la Soberanía Nacional, donde organizaron un concierto y otras actividades **con el objetivo de difundir la cara de los políticos opositores** que votaron en contra de la Reforma Eléctrica.

Durante el Festival por la Soberanía Nacional, uno de los oradores más polémicos fue el político del Movimiento Regeneración Nacional, Ignacio Mier, quien **pidió que los opositores a la Reforma Eléctrica sean “fusilados de forma pacífica”**.

“Ahí están sus nombres, 223 que están ahí colocados. **El peor desprecio es el repudio del pueblo de México, de sus electores, de sus pueblos**. Con qué cara se van a presentar en sus estados. Con qué cara van a llegar a tocar puertas”, refirió el mexicano.

Dicho mensaje fue inmediatamente retomado por los miembros de la oposición, desde políticos, hasta ex miembros de un gabinete presidencial, **personajes de la televisión mexicana, periodistas y demás ciudadanos que se han identificado como críticos** al gobierno de la Cuarta Transformación.